

Nouveau sur le web : « Josemaría Escrivá, le chrétien et la cité » de François-Xavier Guerra

La page web consacrée à saint Josémaria publie l'intervention de François-Xavier Guerra lors du colloque pour le centenaire du fondateur de l'Opus Dei, intitulée : « Josémaria Escriva, le chrétien et la cité ».

12/02/2004

Le site web www.josemariaescriva.info présente succinctement Xavier Guerra, professeur à la Sorbonne, et permet d'accéder sous format PDF à l'intégralité de sa publication pour le colloque à l'occasion du centenaire du fondateur de l'Opus Dei, en janvier 2002.

Dans l'introduction de son article, l'historien explique pourquoi il a préféré utiliser dans son titre l'expression « le chrétien et la cité » au lieu du « chrétien et la politique ». « En premier lieu, parce que l'auteur lui-même emploie rarement le terme politique; précisément pour dire qu'il ne parle pas de politique et pour éviter la confusion entre le politique et le religieux. En second lieu parce que, pour Josémaria Escriva, le rôle des chrétiens dans le monde est loin d'être centré, ni directement ni indirectement, sur ce que, depuis deux siècles, nous appelons

“politique”. L’expression “cité” ou “cité temporelle”, celle qu’il utilise, répond mieux à une problématique plus vaste, celle du rapport entre les chrétiens et le monde où ils vivent, très liée d’ailleurs à sa vision de l’histoire. »

Pour tous ceux qui n’auraient pas encore eu la possibilité de lire ce texte, ou qui souhaiteraient le reprendre. Le lien vers le site de saint Josémaria se trouve en haut, à droite de la page.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/nouveau-sur-le-web-josemaria-escriva-le-chretien-et-la-cite-de-francois-xavier-guerra/>
(09/02/2026)